

100 Jahre Turn- und Sportverein Miedelsbach e.V.

Oktober 2019

Die Tannbachhalle in Schorndorf-Miedelsbach war mit 500 Besuchern beim Festabend des TSV Miedelsbach aus Anlass des 100jährigen Jubiläums bis auf den letzten Platz besetzt. Sportliche Darbietungen, musikalische Einlagen und Festredner gestalteten den Festabend in der mit sportlichen Highlights geschmückten Festhalle.

Das Jubiläumsbuch zeigte, mit wieviel Liebe und Leidenschaft das Jubiläum vorbereitet wurde. Philipp Rösch, erst drei Jahre offiziell 1.Vorsitzender, aber sechzehn Jahre ‚Mädchen für alles‘, begrüßte die Ehrengäste und die zahlreich erschienenen Mitglieder.

Den Reigen der Redner eröffnete MdL Petra Häffner, stellvertretend auch für den STB und den Turngau Rems-Murr. 1919 wurde die Freie Turnerschaft aus der Taufe gehoben, dem Fußball (70 Jahre), Tennis (40 Jahre), Radsport (10 Jahre), Tischtennis (30 Jahre) folgten.

Sportbürgermeister Edgar Hemmerich überbrachte die Grüße der Stadt Schorndorf, dankte den Ehrenamtlichen und sicherte die weitere Unterstützung der Stadt beim gewünschten Kunstrasenplatz zu.

Sportkreispräsident Erich Hägele überbrachte die Grüße des WLSB-Präsidenten Felchle und der Vereine aus dem Rems-Murr-Kreis. 650 Mitglieder, davon 35% Kinder und Jugendliche, feierten das Jubiläum. Einmalig bezeichnete der Sportkreispräsident die Eigenleistung, die der Verein seit Jahrzehnten für die Erstellung der Sportanlagen bringt.

Der 1.Vorsitzende Rösch erhielt einen Scheck des WLSB und ein Geschenk des SK. Zahlreiche Mitglieder wurden für ihr jahrzehntelanges Wirken ausgezeichnet. Jörg Fischer (13 Jahre Abteilungsleiter Tischtennis), Lothar Helber (14 Jahre Abteilungsleiter, Übungsleiter und Jugendleiter) und Bernhard Nadler (15 Jahre Abteilungsleiter Tennis, Sportwart und Jugendleiter) erhielten die WLSB-Ehrennadel in Gold. Hans Böhringer (30 Jahre Einkaufsleiter) wurde mit der goldenen Ehrennadel des Sportkreises ausgezeichnet.



SK Präsident Erich Hägele, Jörg Fischer, Lothar Helber, Bernhard Nadler, Hans Böhringer, 1.Vorsitzender Philipp Rösch

Viel Beifall gab es für die Turner am Gerät, die Gymnastikdamen, die Einrad- und Tischtennissportler sowie die Fußballgeschichte im SWR Sportstudio. Neu waren einige Takte zum Thema Badminton. Torben Kessner führte gekonnt durch das Programm und gab dann die Bühne frei zur Feier bis in den frühen Morgen.